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『クオータ制って何？女性の政治家が増えて欲しい』 

           札幌大學 客員教授 中田 美知子様      
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9月14日(木) 雨 

●ソング／それでこそロータリー 

●司会／西 智樹会長 

●ビジター／苫小牧RC１名、東京クロスシティRC１名 

●ゲスト／なし 
●9月14日出席率／   

会員29名中欠席6名、規定除外者2名77.8% 

●8月31日確定出席率／ 

会員29名中欠席4名、規定除外者3名84.6% 

●会長報告／9/10(日)に ZOOM にて RLI セミナーパートⅠが

開催され、石垣尚之会員が参加いたしました。 

●幹事報告／前回の例会終了後に、定例理事会を開催いたし

ましたので、ご報告いたします。詳細は、お送りした議事録

をご参照ください。１．クラブ定款・細則の変更案について、

議事録に添付のとおり承認されました。この後、西岡会員の

卓話にてお話があるかと思いますので、よろしくお願いいた

します。２．年間プログラムにつきましては各テーブルに配

布のとおり、承認されました。３．「勇者の会」の今後の支援

活動について、委員会を設置することに決定いたしました。

費用と活動内容については委員会にて協議予定です。４．前

年度未来ビジョン委員会の議事録について、議事録に添付  

のとおり承認されました。今年度も継続して委員会を開催い

たします。５．札幌市内ロータリー交換学生支援委員会会則

の改正について、議事録に添付の通り承認されました。当ク

ラブの理事会にて承認されました旨を支援委員会へ報告い

たします。６．今年度の交換留学生支援委員会分担金の納入

について、1人あたり 2,000円を納入することが承認されま

した。こちらは会費より支出されます。７．RI第 2510地区 

地区補助金について、「勇者の会」小児がんデーの奉仕活動の

補助金として申請していました補助金が地区より承認され、

193,593 円が入金となりました。プロジェクト内容に関しま

しては、今後委員会にて検討いたします。／9/23(土)にロイ

トン札幌にて、次年度の地区補助金管理セミナーが開催され、

望月会長エレクトと石垣副幹事が参加されます。午後からは、

ポール・ハリス・ソサエティ認証式・懇親会・午餐会（ポリ

オ根絶チャリティーコンサート）が開催され、こちらには小

川会員、小林会員、渡邊会員、池上会員の4名が参加されま

す。／9/25(月)に会長ノミニー指名委員会をホテル札幌ガー

デンパレスにて開催いたします。／10/15（日）に開催されま

す地区大会の並行プログラムとして、入会3年未満の新会員

を対象に新会員セミナーを開催されることになりました。対

象の皆様にはご案内をお送りしていますので、参加について

ご検討をお願いいたします。本セミナーの参加者は地区大会

の登録も必要となります。／地区国際奉仕・VTT委員会より、

先日第一報をご案内しました、11/1(水)～11/6(月)にタイ東

北地区にてロータリー財団委員会と共同で開催されるタイ

検証ツアー「Take Actionツアー」の第二報が届きました。

参加をご希望の方はお知らせください。 

●委員会報告／なし 

●米山記念寄付／ 

目標額  466,500円  達成額 322,000円 達成率  69.02％ 

●ロータリー財団寄付／ 

目標額  630,750円 達成額 482,000円 達成率  76.42％ 

●ニコニコBOX／ 

目標額1,000,000円 達成額  243,000円 達成率  24.30％ 

ニコニコ BOX にたくさんのご厚志を戴きお礼申し上げます。 

ニコニコBOXは次年度の各奉仕委員会の活動の貴重な財源で

すので、今後ともよろしくお願いいたします。 

●主要プログラム 

『ロータリー情報卓話』 

西岡 憲廣 R財団・R情報委員長 

①ファイヤーサイド・ミーテイングの

結果について 

昨年度、２回開催されました。会員

増強、クラブの活性化、魅力ある例会、

奉仕活動の活性化等真剣に語り合え

たこと、楽しいひと時を過ごせたことで有意義なミーテイン

グであったと思います。話し合われた内容をみなさんと共有
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クラブモットー：明るく、楽しく、出席しやすいクラブ 

誕 生 日  新谷 喜信  会員（１０月 ２日） 

家族感謝の日  安酸 敏眞 会員（１０月 ３日）           

創 業 記 念 日  葛西 純一 会員（平成１８年 ９月２８日）㈱ライズサポート 

小西 政秀 会員（昭和４３年１０月 １日）北武総業㈱ 

海野 均  会員（平成 ４年１０月 １日）㈱アルファビジネス 

入 会 記 念 日  な し 



したいと思います。各班の内容の要約を載せましたので今後

の参考になればと思っております。 

a.（第１回１班～５班） 

クラブの活動を通じて「人生において得られるもの」の発

信ができるか？会員の勧誘については 中堅会員が中心とな

り 将来のクラブ活動を見据えた人選も必要。会員候補の世代

としては主に 30 代～40 代を中心に考えるが、より幅広い世

代の勧誘も必要と思う。ニコニコ BOX紹介、会長報告、委員

会報告の他に何か出席者がほころぶ様なものがあっても良い

のではないか？ 変化も必要です！プログラムについては外

部卓話をオンライン形式でお願いすることにより人選の幅が

広がるのではないか？例会の座席位置決めや声掛け等、新会

員への配慮も必要と思う。在籍年数が多い先輩会員からロー

タリーの魅力・経験談・思い出等を伝えて頂く！会長候補者

となる会員がロータリー歴の短い会員が多くなってきたので、

会長経験者の再登板もよいのではないかという意見があった。

ロータリー財団や米山記念奨学会への寄付の意識が少し低い

と思うので、制度を理解して寄付の意識を高めたほうが良い

のではないか。My Rotaryに登録している人が少ないので、

プログラムの中でMy Rotaryに登録したり勉強したりする会

があってもよいのではないか。ゴルフなど楽しいことから関

わりをはじめ、コミュニケーションを計りハードルが下がっ

てから入会してもらう。バッチをつけていると身が引き締ま

るということから、普段からバッチをつけるなどロータリア

ン意識を高めることが重要。会費が高い印象があり、月々払

いもあれば入会ハードルが下がる。イベント、集まりがもっ

とほしい。あまりガチャガチャしていないのがむしろ良い。

障害を抱えている方への奉仕活動。奉仕活動を一生懸命頑張

っている人をみて同じロータリアンも仕事を依頼したくなる。

奉仕はお金も大事だが、自らの体を使ってやることがよりよ

いと思う。交通安全旗振り、マラソン、ゴミ拾い。いいこと

していることの実感も得られる。奉仕活動は黒子的な役割も

あるが、やっていることを見せ、知らせる必要もある。会員

増強については会員全員が努力するのは当然のことではある

が、現役世代の友人や知人が多い40～50歳台の会員が特に頑

張ることが大切。レクレーション等のみんなが楽しめる活動

を多くすることが大切。比較的入会への敷居が低いと考えら

れる衛星クラブの会員数を増やすことも方策のひとつ。一次

産業や飲食業等も含め、様々な業種の方に入会していただき

たい。PRについて、勧誘活動等での個別のPRも続けながら、

それに加えて、国際ロータリーによるテレビCMや、クラブに

よるSNSの活用やホームページの充実等、マスの強化も大切。

満足度を高めるために委員会の数を増やす。多くの会員に委

員長・副委員長など担っていただく。今までは会員減少の為、

委員会を集約してきた。その結果、明確な役割を与えられて

いない会員は役割の重みを感じなくなり、満足度が下がって

きたのではないか。組織の中で与えられた役割を一年間果た

すことで満足度は上がる。（続きは別紙をご覧ください。）

 

例会場：札幌三越４Ｆライラック 例会日：毎週木曜日１２：３０ 会報委員／◎○久保 隆、安藤 壽建、望月 陽介、濱中 宣樹 

事務所：札幌市中央区南 4 条東 4 丁目 2-1 さくら総合会計ビル  TEL:011-200-2066   FAX011-200-2067  E-mail:sap-seihoku.ri2510@dao.or.jp 

HP アドレス: sapporo-seihoku-rc.com 

 

 

 

次回プログラム 10月 5日（木）  『環境再生型農業で創る持続可能な未来』 

アグリシステム㈱ 伊藤 英拓様  

                                         クラブ讃歌 

西 智樹会員：西岡先生、本日の卓話よろしくお願いします。 
葛西純一会員：西岡会員の卓話楽しみです。よろしくお願いいたします。 
西岡憲廣会員：本日の卓話致しますのでよろしくお願いいたします。 
小川眞治会員：本日例会、西岡会員卓話、宜しくお願いいたします。クールドラグビー山の手高校出身の 

リーチ・マイケルの活躍に感動しました。 
久保 隆会員：西岡様の卓話楽しみです。 
新谷喜信会員：家族感謝の日を祝っていただいて。 
穴倉廸彌会員：西岡先生の卓話楽しみです。 
小林秀樹会員：西岡先生、勉強させていただきます！！ 
山本耕司会員：創業記念日祝。 
池上喜重子会員：西岡先生、学ばせていただきます。 
吉田聡子会員：西岡先生の卓話、楽しみです！ 
遠島芳然会員：西岡会員よろしくお願いします。 
岡出敏美会員：西岡先生の卓話よろしくお願いします。 
関 欣昌会員：西岡会員の卓話よろしくお願いいたします。 
石垣尚之会員：西岡先生、卓話よろしくお願いいたします。 

ニコニコＢＯＸ 

29 日 (金) 札幌幌南 定例夜間例会 (ﾌﾟﾚﾐｱﾎﾃﾙﾂﾊﾞｷ) 3 日 (火) 札幌清田 理事会裁量により休会

29 日 (金) ライラック 定例夜間例会 (ﾌﾟﾚﾐｱﾎﾃﾙﾂﾊﾞｷ) 3 日 (火) 大通公園 通常例会 (大通藤井ﾋﾞﾙ)
30 日 (土) 札幌手稲 広報部門プログラム (三越ﾃﾞﾊﾟｰﾄ) 4 日 (水) モーニング米山奨学生卓話 (ｾﾝﾁｭﾘｰﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ)

2 日 (月) 札幌南 AI画像解析自動ドアでCO2削減 (札幌ﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ) 4 日 (水) 札幌 陸上自衛隊北部方面総監陸将　卓話 (札幌ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ)
2 日 (月) 札幌北 RYLA委員長卓話 (ロイトン札幌) 4 日 (水) 真駒内 会員卓話 (ﾎﾃﾙﾗｲﾌｫｰﾄ)
2 日 (月) ひまわり衛星 通常例会 (札幌ｴﾙﾌﾟﾗｻﾞ) 4 日 (水) 新札幌 青少年奉仕委員長卓話 (ﾎﾃﾙｴﾐｼｱ札幌)
3 日 (火) 札幌西 札幌市経済の課題と今後の展望 (三越ﾃﾞﾊﾟｰﾄ) 5 日 (木) 札幌東 職場訪問例会 (札幌ﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ)
3 日 (火) はまなす 通常例会 (札幌ｻﾝﾌﾟﾗｻﾞ)

市内他クラブのプログラム


